

LA VILLE DE LIFFRÉ ET L'USL RENFORCENT LEUR PARTENARIAT

La Ville de Liffré et l'Union Sportive Liffréenne (USL), première association de la commune par son nombre d'adhérents et la diversité de ses disciplines, officialisent un nouveau partenariat pour la période 2025-2028. Cette convention marque une étape importante dans l'accompagnement de la pratique sportive sur le territoire liffréen.

Depuis de nombreuses années, la Ville et l'USL travaillent main dans la main pour proposer une offre sportive accessible, diversifiée et de qualité. L'arrivée d'une nouvelle gouvernance à l'USL en septembre 2024 a ouvert une phase de consolidation des objectifs communs, que cette convention vient désormais formaliser.

Ce partenariat réaffirme plusieurs priorités :

- **Maintenir et renforcer la qualité des activités proposées**, en soutenant la structuration des sections et la formation des encadrants
- **Optimiser l'utilisation des équipements sportifs municipaux**, dans un esprit de coopération et de mutualisation
- **Développer de nouvelles pratiques de manière raisonnée**, en cohérence avec les capacités d'accueil du territoire
- **Favoriser l'accès au sport pour tous**, avec une attention particulière aux jeunes, aux

publics éloignés de la pratique ou en situation de handicap

- **Accompagner la transition écologique**, via des engagements concrets de sobriété énergétique, de gestion responsable des ressources et de sensibilisation des adhérents.

La Ville réaffirme également son soutien matériel, humain et financier à l'association, notamment à travers la mise à disposition des équipements sportifs et la garantie d'une subvention de fonctionnement encadrée et stable dans le temps.

Un comité de suivi annuel permettra d'ajuster les objectifs, d'évaluer les actions menées et de garantir un dialogue continu entre les deux partenaires.

Pour le Maire de Liffré, Guillaume Bégué, « *cette convention traduit notre volonté commune d'offrir aux habitants un cadre sportif de qualité, accessible et durable. L'USL joue un rôle essentiel dans la dynamique de notre territoire.* »

Pour Christian Mainguené, Président de l'US Liffré, « *ce partenariat donne de la visibilité et du sens à notre action. Il nous permet de poursuivre le développement du sport liffréen tout en affirmant nos valeurs : ouverture, engagement et esprit collectif.* »

CONTACT PRESSE

Julien Vautier

Responsable communication

julien.vautier@ville-liffré.fr

02 57 21 85 27